



# 立川運輸グループ広報

2021年6月号



## □ コンビニの駐車場に張り紙が

コンビニ店長が困った挙句張り紙をし、それをある人物がTwitterにあげ、反響が上がっています。

いつか大人になるちびっ子たちへ

こんなところにゴミを捨てちゃうひとがいるんだよ。

しんじられないかもしれないけど、くるまをうんてんしてきて、ちゅうしゃじょうにゴミだけ捨てていったんだよ。

これはとてもはずかしいことだからまねしないでね。

このひとたちはおとなになれなかつたんだよ。おみせのおじちゃんより

大人として、恥ずかしくない行動を取りましょう。



## 皆

## 運転中にイヤホンで音楽を聞くのは危険

さんも、運転中にラジオやCD、タブレットなどの音源を利用して車内で音楽を楽しむことがあると思います。好きな音楽を聞くことで、脳が活性化され疲労を軽減し眠気などを防ぐ効果があるという研究があり、一概に危険とは言えません。しかし、イヤホンやヘッドホンで耳を塞いでしまうのは危いので、気をつけてください。

去る5月3日、西日本JRバスが運行する高速バスの運転者が、約5時間にわたってイヤホンをつけて音楽を聞きながら運転し、ときどき歌っていた時間もあったため、乗客が不快感を感じて会社に指摘しました。同社はこのほど運転者を運転業務から外して処分を検討しています。本人は「眠気を防止するため。過去にも同様の行為はしていた」と主張しているそうですが、会社側は「集中力を低下させ、安全を脅かす可能性のある行為」と捉えているということです。眠気覚ましの音楽は、長距離運転などでは居眠防止効果はありそうですが、イヤホンなどで耳を塞ぐ場合、外の音が聞こえにくくなるほか音楽に没頭してしまうおそれがあります。音楽の内容によっては運転が乱暴になる可能性もあります。マイカードライブのとき、好きな音楽を比較的小さな音でかけるのは良いでしょうが、イヤホン等で耳を塞いだりするのは慎みましょう。

## 今

## 集中豪雨を甘く見ないようにしよう

年の梅雨入りは早く、各地で集中豪雨などが発生していますから注意しましょう。

熊本県八代市で激しい雨が降ったために道路が崩落し、工事関係者の車2台が転落しましたが、幸い運転者は救助されました。現場は長さ約60メートルにわたり崩落し通行禁止区間となっています。岐阜県でも21日に中津川市で土砂崩れが起り、車が巻き込まれる被害がありました。局地的な激しい雨のため近隣地域に避難指示も出されていましたが、どの道路に被害が出るかはなかなか予測がつかず、大規模な災害に結びつく可能性もあります。これから梅雨の中休みはあるでしょうが、長引く雨と集中豪雨に留意し、雨天時は不要不急の車使用は避けるとともに、山沿い・川沿いの道路には注意が必要です。特に「記録的短時間大雨情報」などが公表されたときは、土砂崩れや車の水没を警戒し運転を控えてください。